

Die Expertenrunde Reloaded  
c/o Radio Lippewelle Hamm  
Gutenbergstr. 1  
59065 Hamm

**Einschreiben mit Rückschein**

Fédération Internationale de Football Association  
FIFA-Strasse 20  
P.O. Box 8044 Zürich  
Schweiz

Antrag auf Änderung der Anstoßzeiten aller Fußballspiele im Sinne einer familienfreundlichen Fußballzukunft

Sehr geehrter Herr Infantino!

Wir Vier (Jens Heusener, Christian Fecke, Dieter Vatheuer & Marcus Bielefeld) vertreten die Meinung fast aller deutschen Fußballfans, was den späten Beginn von Länderspielen, Champions-League-Spielen und allen weiteren Fußballspielen angeht. Anstoßzeiten von 20:45 oder gar 21:00 Uhr MEZ müssen zukünftig ausgeschlossen sein. Dies beantragen wir.

Sowohl der Fußball im Allgemeinen als auch die FIFA und Sie im Besonderen erzielen finanzielle Einkünfte durch alle Fans, egal ob groß oder klein, jung oder alt usw. Gerade jedoch im Sinne unserer Kinder, die Sie ja auch in Zukunft für den Fußball begeistern wollen, halten wir es für zwingend notwendig, familienfreundliche Anstoßzeiten anzusetzen. Gerade bei Länderspielen, die am Wochenende stattfinden, halten wir einen Spielbeginn am Nachmittag oder frühen Abend für sinnvoll. Aber auch bei Champions-League-Spielen oder anderen Wettbewerben sollten die Anstoßzeiten auf spätestens 18:30 Uhr vorverlegt werden.

Denken Sie an die Kinder!!!

Danken Sie aber auch an diejenigen, die in der Frühschicht arbeiten und die am Folgetag bereits um 4 Uhr aufstehen müssen. Vergraulen Sie diesen Großteil der Bevölkerung nicht weiter und haben Sie ein Einsehen.

Mit der dringenden Bitte um Prüfung unseres Antrages und Rückantwort bis zum 8.10.2021 verbleiben wir

Mit freundlichen Grüßen

Die Expertenrunde Reloaded – i.A. 